

Apresan en Argentina a un dirigente paraguayo

(UPI y AFP)

CARACAS, 27 de diciembre.—Un dirigente del Partido Comunista del Paraguay, Dimas Acosta, quien estuvo preso en su país durante 14 años, fue detenido en Argentina, informó hoy su yerno, Joel Casal, político paraguayo exiliado en Venezuela.

Acosta, de 68 años, excarcelado en noviembre de 1978 por el gobierno del presidente Alfredo Stroessner, luego de permanecer detenido desde julio de 1964: "Fue arrestado la semana pasada por las autoridades argentinas", expresó Casal.

Dijo que se ha dirigido a entidades internacionales para solicitar que éstas reclamen a Argentina que no entregue a la policía paraguaya al dirigente comunista, "ya que su vida podría correr peligro", y exigió además su libertad inmediata.

De otro lado, ningún medio oficial del Paraguay reaccionó hoy en Asunción con respecto a la versión procedente de Río de Janeiro de que el criminal de guerra nazi Josef Mengele "se desplaza libremente entre Chile, Argentina, Uruguay y Paraguay".

El ministro paraguayo del Interior, Sabino Augusto Montanaro, sostuvo recientemente que Mengele no se halla en el Paraguay.

Las autoridades ridiculizaron últimamente las apreciaciones del "cazador de nazis", Simon Wiesenthal, de que Mengele puede continuar viviendo aún en Paraguay.

La prensa local se limitó hoy a publicar la versión originada en Río de Janeiro sobre Mengele, pero sin agregar ningún detalle respecto de su desplazamiento libre a través del Paraguay y otros países limítrofes en el Cono Sur americano.

SECUESTRAN A DIRIGENTE PARAGUAYO

CARACAS, 27 de diciembre. — Dimas Acosta, miembro del Comité Central del Partido Comunista Paraguayo y ex dirigente de los trabajadores gráficos de su país, fue secuestrado hace unos días en Argentina, denunció hoy aquí el director de la revista *Ko-eyu Internacional*, Joel Casal. (IPS)

EXCELSIOR

Isabel Perón, Libre el Martes; se Asilará en Panamá, Aseguran

BUENOS AIRES, 27 de diciembre. (AP)—La ex Presidenta Isabel Perón será liberada el próximo martes y se dirigirá a Panamá, donde se convertirá en huésped del general Omar Torrijos, de acuerdo con una versión que recoge hoy la prensa local, de un mensaje de la agencia privada Saporiti.

La versión comenta como cierta la posibilidad de que la viuda del finado general Juan D. Perón viaje posteriormente a España, con el propósito de atender asuntos personales.

El miércoles pasado, la Junta Militar dispuso levantar una medida de "internación" contra ella, por lo que sigue detenida en una casa de verano en las afueras de esta ciudad, aunque a disposición de la justicia federal y sin vigilancia militar.

Se consideró esta decisión como una medida del gobierno dirigida a liberar a la ex Presidenta en las próximas semanas. La versión de prensa no fue comentada oficialmente.

Isabel Perón, quien fue derrocada en un golpe militar el 24 de marzo de 1976 está sometida a seis juicios por presuntas irregularidades cometidas durante su gobierno de 21 meses.

EL DIA

Argentina: una asilada en la embajada de México

En los principios del asilo político concurren 3 premisas: la cuestión legal, humanitarismo y política. Si no se dan esas condiciones, no puede haber asilo para los perseguidos, dijo ayer Emillio Calderón Puig, embajador de México en Argentina.

Sobre el tema del asilo político, el diplomático informó que en la sede de la embajada en Buenos Aires una persona vive en esa calidad, Alba Medina, en cuya documentación para hacer posible su exilio "estamos trabajando".

El diplomático, quien en días pasados acompañó, desde Argentina, a Héctor Pedro Cámpora, señaló que sobre el caso Alba Medina se

sigue negociando con el gobierno argentino.

Acerca de Cámpora hijo, quien definitivamente está en el país en calidad de exiliado político, el funcionario anotó que su salida "es un triunfo de la justicia; una vez más nuestro país tiene el honor de ser una nación líder en cuestiones de asilo, pues tiene un aspecto político, legal y humanitario".

Recalcó que la política ex-

terior del presidente López Portillo, muy hábilmente llevada a la práctica por Jorge Castañeda, "va logrando triunfos para México".

Calderón Puig manifestó que las relaciones diplomáticas entre México y Argentina "son buenas; pero susceptibles de ser mejoradas. Y estamos trabajando para eso".

A la pregunta de cuántos asilados hay en la dirección de la embajada, aseveró que sólo Alba Medina quien en los próximos días puede lograr el salvoconducto para luego viajar a la ciudad de México.

"No puede hablar sobre la situación política y social de Argentina, porque la columna vertebral de nuestra política exterior es la no intervención en asuntos de otros países", dijo.